環境学部2年 萬 典子

留学中の忘れられないこととしてキャンパス内にあるコアラ病院でボランティア活動を したことです。元々、動物好きな私にとってこのボランティアはとても楽しく、病院に保護 されているコアラ以外にも野生のコアラを間近で見ることができて感動しました!

また研修中に、現地の友達を作るために自分から積極的に行動することができ、週末に一緒 に遊びに出かけたりして、とても充実したものになりました。

今後、さらに英語学習に励み、また目標に向かって自分から行動していくことを活かしてい きたいです!





環境学部2年 佐山 愛

私はこの留学を通して、英語でコミュニケーションが取れるようになること、オーストラリアで友達を作ること、そしオーストラリアの文化を知ることを目標にしていました。5週間の留学期間で、ホストファミリーと一緒に旅行に行ったり、現地のお友達と遊びに行ったりとこれらの機会を通して、目標を達成できたと思います!また、この留学で、積極的に行動することの大切さ、分からないことは質問する大切さも学べました。これからさらに、英語学習に励んでいきたいことや、オーストラリア文化の良さを日本で生活していても取り入れていきたいと思います!



